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新型コロナウイルス感 

染症の影響で、４月２日 

から予定されていた導入 

研修は１３日からの開始 

となりました。例年行わ 

れていた全日本民医連の 

新卒医師オリエンテーシ 

ョン、秋田県医師会が主 

催する新医師歓迎レセプ 

ションは中止となりまし 

たが、新卒医師６名は元 

気に研修をスタートしま 

した。 

 メディカルスタッフ研修では様々な職種の業務を体験。講義では熱心にメモを取る姿も見

られました。現在、新卒医師６名は各科へ配属となっています。 

ほろ酔い気分でハイチーズ 

夕食交流会で地協医師紹介の出番を
待つ。何を披露してくれるのか?! 

 

▲ 奥山先生が『プロフェッショナリズム・医療倫理

について』と題して講演 

◀▲  栄養課では食材を切った

り、盛り付けを体験 

◀ 

医
療
相
談
室
で
は
例
題
か
ら
患
者
支
援

の
方
法
を
学
ん
だ 

▲ 事務の新入職員と一緒に 

柏熊裕美先生 渡邉駿先生 酒井亮太先生 

吉田昇修先生 佐藤尭希先生 杉沢夏樹先生 



 

 

  

 

 

感想の一部を掲載しました 
各職場のみなさん 

ご協力ありがとうございました 

◆柏熊裕美先生（医療福祉相談室） 
  主治医意見書を作成するにあたってすべての項目を５分の面談で聞き出すことが難

しく、ＳＷさんをはじめとしていろいろな人の評価やアドバイスによりつくられている

ことを知ることができた。 

◆酒井亮太先生（放射線課） 
  普段読んでいる画像も多くの人がかかわっていることがわかった。専門の違うスタッ

フが協力して成り立っているのを実感した。 

◆佐藤尭希先生（薬剤課） 
  当院で承認されている薬の一覧を見せていただき、多くの種類があり驚いた。医師と

薬剤師の相互関係を知ることができた。 

◆杉沢夏樹先生（栄養課） 
  医食同源というが、単に栄養のみならず「楽しみ」としての食を考えて調理されてい

ることがよくわかった。 

◆吉田昇修先生（５階病棟） 
  患者さんの服薬管理、点滴交換、ＩＣＵから一般 

病棟へ移るところに立ち会うことができた。医師の 

仕事とそれぞれの医療職の役割をしっかりと意識す 

ることが大切だと思った。看護師さんとの情報伝達 

情報共有をスムーズにやっていきたい。 

◆渡邉駿先生（生理検査課） 
  心エコー、腹部エコー、脳波の見学をさせてもら 

いました。心エコーと腹部エコーは互いにやり合い 

ながら色々と教えてもらい、脳波では検査中にてん 

かんを起こした映像を見せてもらいとても勉強にな 

りました。 
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▲ 様々な細菌を観察 

▲
◀ 

上
は
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図
研
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